

LOCAL

Sufragada por la Consejería de Educación, la dirigen David Almorza de la Universidad de Cádiz, y Juan Antonio Marmolejo, de la facultad de Ciencias Sociales de la UGR en Melilla

La revista 'Silva Estadística', un referente internacional para futuras investigaciones científicas

La Consejería de Educación albergó ayer la presentación del número cuatro de 'Silva Estadística', una revista de investigación especializada en temas de estadística y probabilidad, tanto teóricos como de aplicación, realizada de forma conjunta entre la Universidad de Cádiz y la Universidad de Granada y con la colaboración de la Ciudad Autónoma de Melilla. Los directores de la publicación destacan la consolidación de esta revista de difusión internacional que incluye distintos artículos, trabajos de investigación o incluso tesis que recogen algún apartado estadístico. Educación sufraga con tres mil euros los cien ejemplares en papel, aunque puede también consultarse por internet.



Juan Antonio Marmolejo (UGR), el consejero Miranda y David Almorza (UCA)



**Promociones
Costa Golf**

Benalmádena

651 813 079



Desde 117.300€ +10% IVA

PANORAMICAS VISTAS AL MAR

2 dormitorios + 2 baños.
2 Garajes + Trastero incluido.
Con piscina y pista de pádel.
Amplias terrazas.

¡¡ PARA ENTRAR A VIVIR !!

FINANCIACIÓN HASTA EL 100%.

¡¡ NUEVA FASE A LA VENTA !!

Jesús Andújar Melilla Hoy

En el acto de presentación estuvieron presentes los directores de la revista, David Almorza, vicerrector de Alumnos de la Universidad de Cádiz, y Juan Antonio Marmolejo, vicedecano de la facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Granada en Melilla, así como el consejero de Educación, Antonio Miranda, que señaló que el objetivo de esta publicación es dar respuesta a la creciente demanda existente en revistas estadísticas dentro del área de las Ciencias Sociales y afirmó que "seguirá contando con el respaldo de la Ciudad".

Juan Antonio Marmolejo, vicedecano de la facultad de Ciencias Sociales, agradeció al consejero el apoyo y aportaciones que realiza al mundo universitario melillense. Afirmó que la revista no tendría posibilidad de publicarse sin el apoyo de la Ciudad. La publicación cuenta con un comité científico internacional de expertos que es el encargado de determinar qué trabajos se incluirán, y que da oportunidad al profesorado universitario de poder acreditar su trabajo publicándolos en una revista de carácter científico de reconocimiento internacional.

David Almorza, vicerrector de

Alumnos de la Universidad de Cádiz, afirmó que era "un honor formar parte de esta revista de investigación y estadística", la única que sostiene una comunidad autónoma. El que haya llegado a su cuarto número "supone una consolidación y la aceptación de la comunidad científica" de una revista que cumple con 32 requisitos de calidad, entre ellos el contar con un comité científico internacional para la revisión de artículos o el que se edite en inglés. Todo ello hace posible que "se incluya en una base de datos internacional de revistas de investigación, con lo que trasciende su entorno y pasa a ser una referencia internacional que permite a más investigadores poder tener en cuenta los contenidos que recoge".

Añadió Marmolejo que los artículos pueden ser de un amplio espectro, desde estudios a tesis de distinto enfoque y contenido que incluyan, eso sí, algún apartado estadístico o matemático. En esta ocasión no hay trabajos de Melilla, pero sí uno sobre la creatividad de los docentes en la escuela; la escolaridad, empleo y socialización de los trabajadores de la banca; o la satisfacción vital de las personas con más de 50 años. Se han editado cien ejemplares en papel para distribuir entre centros universitarios, pero también se puede acceder al contenido por internet.

El papel de los Planes de Inclusión Social en la lucha contra la pobreza y la exclusión

Isabel Alente, directora de EAPN-España, impartirá el 19 de febrero, a las 12.00 h., en la Sala de Grados del Campus de Melilla, la charla titulada "El papel de los Planes de Inclusión Social en la lucha contra la pobreza y la exclusión social". Afirmó que "los Planes de Inclusión Social "son una herramienta fundamental para combatir la pobreza y la exclusión social" y

las entidades del Tercer Sector de Acción Social desempeñan un papel cada día más importante en el diseño, implementación y evaluación de estos Planes, porque "no es sólo una cuestión de cuánto dinero invertimos para encarar estos problemas sociales, sino de la eficiencia de las medidas, de la coordinación y del carácter integrador de las mismas".